



Un profesional de odontología falleció en el accidente ferroviario ocurrido en Chimbarongo.

## Conocido dentista de Chimbarongo es la única víctima fatal de choque de tren y automóvil

La colisión se registró en el paso ferroviario Las Ranas, donde afortunadamente los pasajeros y personal de EFE resultaron ilesos.

ALFREDO BRAVO.

El conductor de un auto falleció la mañana del jueves, al producirse un choque entre un vehículo menor contra un tren que cubría la ruta Santiago-Chillán, en el cruce ferroviario Km. 145 Las Ranas, en la comuna de Chimbarongo.

El hecho lamentable se registró a las 10:00 horas de este jueves, donde personal del Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU) al llegar al sitio constataron el fallecimiento del conductor del vehículo menor, quien respondía al nombre de Eduardo Curi, reconocido dentista de la comuna de Chimbarongo. El profesional de la odontología viajaba sin acompañantes al momento del lamentable accidente.

Con relación a la conectividad, el tránsito ferroviario se mantuvo interrumpido por varias horas, mientras se realizan labores de rescate e investigación del accidente.

También se conoció que al momento del siniestro no se reportaron pasajeros lesionados, producto del impacto de las unidades terrestres. De inmediato se procedió al traslado de los 218 pasajeros que viajaban en el tren, además de 11 funcionarios de EFE y un maquinista.

Los usuarios que viajaban en el tren continuaron su viaje con destino a Chillán, para lo cual hicieron trasbordo en otro tren que los trasladó sin ningún inconveniente.